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ФИНАЛ. «Солнечная Долина» – «Ласуня» – 0:2

«СОЛНЕЧНАЯ
ДОЛИНА»

С. Степанов 6,0
Бойко 6,0
(Попович, 72) б/о
Б. Марталога 6,5
Лобанец 6,0
Турищев 6,0
(Сидорский, 46) 5,5
Снигур 5,5
Куличенко 5,5
Кондрашов 6,0
(Уманченко, 84) б/о
Демченко 5,5
Ткач 5,5
Тренеры Виктор Сардар,

Александр Ковалев
Средний балл: 5,81

«ЛАСУНЯ»
Иванченко 6,5

Лазарев 6,0

Варбанский 6,0

Д. Сардар 6,5

Иванов 6,0

Гостев 6,0

Коренков 6,5

Губенко 5,5

Новиков 6,5

Щирский 6,0

Солодкий 6,5

Тренер Игорь Негара

Средний балл: 6,18

Предупреждены: Кушманус, Демченко, Б. Марталога.

10 марта 2002 г.
Одесса.
Стадион

«Отрада».
200 зрителей.

Арбитр –
В. Годулян
(Одесса),

ассистенты –
С. Ириченко

(Одесса),
С. Стрелков

(Одесса).

Игрок матча
Виталий

СОЛОДКИЙ

Голы: 0:1 Солодкий (20), 0:2 Солодкий (90+4).

ЗА 3-Е МЕСТО. «Черноморец-2» – «ИВАН» – 1:0

«ИВАН»
Р. Смишко 6,5
Якимук 5,5
(Попков, 69) 6,0
А. Сербинов 6,0
Савинов 5,5
Булыгин 6,5
Кифер 6,0
Коваль 5,5
(Церковный, 106) б/о
А. Середа 6,0
М. Гуменюк 6,0
(Задорожный, 105) б/о
Андросенко 6,0
Давиденко 6,0

Тренер Евгений Алдошин
Средний балл: 5,95

«ЧЕРНОМОРЕЦ-2»
Красовский 6,0
Жосан 6,0
(Стоянов, 46) 6,5
С. Галюза 6,0
Бредис 6,0
Драницкий 6,0
(Белмохтар, 116) б/о
Березовский 6,0
(Яглинский, 89) б/о
Крисанов 6,5
Печенный 5,5
Джиньят 5,5
(Рудой, 55) 6,0
Амбарников 6,0
Тренер Александр Спицын
Средний балл: 6,00

Предупреждены: Жосан, Крисанов, Березовский, Андросенко.

10 марта 2002 г.
Одесса.
Стадион

«Отрада».
200 зрителей.

Арбитр –
Е. Абросимов
(Сергеевка),

ассистенты –
О. Евстратов

(Одесса),
В. Звягинцев

(Одесса).

Игрок матча
Дмитрий

КРИСАНОВ

Голы: 1:0 Крисанов (114).

Ôèðìà «ÈÂÀÍ»
ИТОГИ ЗИМНЕГО ПЕРВЕНСТВА ОДЕССЫ-2001/2002

п р е д с т а в л я е т

Есть такая традиция: в зимнем первенстве побеждать

ÑÁÎÐÍÀß ÏÅÐÂÅÍÑÒÂÀ
ИВАНЧЕНКО
«Ласуня»

НОВИКОВ
«Ласуня»

СТОЯНОВ
«Черноморец-2»

БУЛЫГИН
«ИВАН»

ТКАЧ
«Солнечная
Долина»

А. ЗГУРА
СДЮСШОР «Черноморец»

ТКАЧУК
«ИРИК»

КРИСАНОВ
«Черноморец-2»

     ТУРИЩЕВ
«Солнечная Долина»

Б. МАРТАЛОГА
«Солнечная

Долина»

ЛОБАН
«Гиппократ»

Версия
«ОДЕССА-СПОРТ»

Михаил КОЗЫРЕВ,
президент ФФгО:

Вступительное слово на торже-
ственной церемонии закрытия
зимнего первенства Одессы взял
президент федерации футбола го-
рода Одессы Михаил Иванович
КОЗЫРЕВ:

– Завершившееся зимнее пер-
венство города, которое по уже
сложившейся традиции проходит
на гаревом поле базы СДЮСШОР
«Черноморец» в Отраде подарило
всем нам немало радостных пере-
живаний. Все участники первен-
ства на протяжении трехмесячно-
го футбольного марафона зимы-
2002 демонстрировали качествен-
ный футбол. На игры первенства с
удовольствием приходили болель-
щики, которые становились свиде-
телями жарких баталий. Считаю,
что организаторы турнира, а также
все те, кто дарил зрителям радость
этой замечательной игры заслужи-
ли наивысших оценок.

Михаил МИХАЙЛОВ,
вице-президент ФФгО:

Незадолго до финальных мат-
чей своим мнением об организа-
ции зимнего первенства города, а
также выступлении своей команды
в этом турнире поделился прези-
дент футбольно-спортивного клу-
ба «ИВАН», вице-президент ФФгО
Михаил Иванович МИХАЙЛОВ:

– Этот турнир является одним
из этапов подготовки к новому се-
зону, а потому является важным
соревнованием для каждой коман-
ды, которая выступает в зимнем
первенстве. Естественно, предпо-
лагаемая борьба на турнире не по-
зволяет соперникам расслаблять-
ся и играть в полсилы, а потому
каждая игра держит в напряжении
не только самих участников матчей
первенства, но и зрителей, кото-
рые, уверен, с удовольствием при-
ходят посмотреть на игры в выход-
ные дни. Кроме того, важен и мо-
мент заполнения естественной па-

Михаил ТКАЧУК
«ИРИК»

ЛУЧШИЙ ИГРОК ПЕРВЕНСТВА
По большому счету, оба коллек-

тива, которые оспаривали бронзо-
вые медали были достойны фина-
ла. Однако, нашлись все же и ко-
манды чуточку достойнее «Черно-
морца-2» и «ИВАНа».

Эти соперники уже встречались
на этом зимнем первенстве в груп-
повом турнире первого этапа. Тог-
да, напомним, победу празднова-
ли подопечные Евгения Алдошина,
сумевшие полностью переиграть
ближайший резерв первой коман-
ды Южной Пальмиры. Отчетный же
матч разительно отличался от того
поединка. Главным образом пото-
му, что преобразился «Черномо-
рец-2», сумевший по ходу первен-
ства стабилизировать состав и на-
ладить командную игру. В чем зас-
луга тренерского триумвирата –
Александр Спицын – Виктор Сах-
но – Анатолий Дорошенко.

Игра началась без традицион-
ной разведки. Команды сразу же
перешли к активным действиям и
раз за разом у ворот обоих сопер-
ников возникали полуголевые мо-
менты. Преуспеть, однако, в этом
не удалось ни «Черноморцу-2», ни
«ИВАНу». По истечении положен-
ных 90 минут, а также компенсиро-
ванного времени, команды прове-
ли на поле еще 30 минут, то бишь
два овертайма по 15 минут в каж-
дом.

Рисунок игры в овертайме не
изменился. Команды из последних
сил искали счастья у ворот сопер-
ника и, казалось, уже начали на-
страивать себя и зрителей на се-
рию послематчевых пенальти. Од-
нако, на поле нашелся футболист,
которому, видимо, больше всего
не хотелось искушать судьбу в фут-
больной лотерее. Таковым оказал-
ся полузащитник моряков Дмит-
рий Крисанов, сумевший за 6 ми-
нут до окончания второго тайма
дополнительной 30-минутки рас-
печатать ворота уверенно отсто-
явшего весь матч младшего бра-
та защитника «Черноморца» Бог-
дана Смишко – Романа. В остав-
шееся время «ИВАН» попытался
спасти матч, но оборона моря-
ков, которую на 46-й минуте воз-
главил (кстати говоря, экс-за-
щитник «ИВАНа», быстро про-
грессирующий новобранец одес-
ского «Черноморца», капитан
второй команды моряков) Мак-
сим Стоянов, достаточно спокой-
но сдержала финальный натиск
соперника. «Черноморец-2»
вполне заслуженно праздновал
победу, обыграв сильную, перс-
пективную и, кстати говоря, доста-
точно стабильную команду (на про-
шлогоднем зимнем первенстве
«ИВАН» также уступил в матче за 3-
е место.

Юрий УСАТЮК,
Руслан КУДРИНСКИЙ,

«ОДЕССА-СПОРТ»В игре защитник «Черноморца-2» Максим СТОЯНОВ

Перед финальным матчем мне-
ния относительно победителя пер-
венства разделились практически
поровну. И действительно, пред-
сказать победителя было доволь-
но сложно, учитывая последние
результаты и качество игры, пока-
занные обеими коллективами. В
целом в первенстве явным лиде-
ром являлась «Солнечная Доли-
на», однако в последних поединках
она резко сдала. Напротив, «Ласу-
ня», начавшая турнир ни шатко ни
валко, сумела наладить команд-
ную игру и к концу первенства пе-
реигрывала соперников достаточ-
но легко и непринужденно.

Свое мнение на счет возможно-
го исхода поединка имела и всегда
честная статистика. Правда, и в
ней нашлись противоречивые мо-
менты, верх в которых в итоге взя-
ли «аргументы и факты» в пользу
«Ласуни», которая взошла на «зим-
ний трон» третий раз подряд в сво-
ей истории.

И только игра могла опроверг-
нуть или подтвердить все пред-
матчевые предположения.

С первых же минут «Ласуня»
завладела игровым и территори-
альным преимуществом. Подопеч-
ные Игоря Негары быстрее пере-
мещались по полю, четче комби-

Финальный матч «Солнечная Долина» – «Ласуня»
стал настоящим украшением первенства

нировали, мгновенно разбирались
в игровых ситуациях, умело прес-
синговали, лишая «Солнечную До-
лину» оперативного простора и,
как следствие, уже на 20-й минуте
открыли счет в матче, воплотив
свое преимущество в забитый мяч,
автором которого стал Виталий
Солодкий.

В первом тайме «Ласуня» могла
увеличить счет на табло, но на пос-
леднем рубеже уверенно действо-
вал Степанов. А вот в атаке «долин-
цы» не создали ничего путного. На

исправление положения у них еще
оставался второй тайм, в котором
вся их созидательная мысль огра-
ничилась навалом на ворота со-
перника. Причем, делала это «До-
лина» ценой усилий «через не
могу». Невооруженным глазом
было видно, что «долинцы» попро-
сту устали и не успевают за вышед-
шей на пик игровой формы «Ласу-
ней».

Минут за 15 до окончания матча
накал борьбы и напряженность у
ворот «Ласуни» достигла своего
апогея. Подопечные Сардаря и
Ковалева пошли на последний и
отчаянный штурм ворот Сергея
Иванченко, признанного по итогам
первенства лучшим вратарем, но
все их атаки разбивались о непро-
ходимые защитные редуты «Ласу-
ни», отыгравшей весь матч без

единой замены!
В одном из эпизодов накал

страстей чуть было не перерос в
грандиозное побоище. В эпицен-
тре «скандала» оказался главный
арбитр встречи Виталий Годулян,
которому досталось от эмоцио-
нально разгневанных «долинцев»,
посчитавших несправедливой
желтую карточку, показанную Бог-
дану Марталоге за симуляцию.

Когда страсти улеглись, у «Сол-
нечной Долины» еще оставалось
время для того, чтобы спасти игру.
Однако, акция спасения встречи
завершилась весьма неожиданно,
так сказать, в лучших хоккейных
традициях. Увлекшись атакой, «до-
линцы» пропустили контратаку,
грубо ошиблись при ее нейтрали-
зации и Виталий Солодкий офор-
мил свой «золотой дубль», а также
личный статус героя финала-2002.

Таким образом, «Ласуня» стала
первой в истории проведения зим-
них первенств командой, которой
удался хет-трик – три раза подряд
команда становится победителем
зимнего первенства города, что
становится для команды уже хоро-
шей победной традицией. Пра-
вильно говорят, если один раз
можно расценить, как случайность,
второй – как простое совпадение,
то уже третий раз – как закономер-
ность.

Юрий УСАТЮК,
Руслан КУДРИНСКИЙ,

«ОДЕССА-СПОРТ»

Сергей ИВАНЧЕНКО

Сергей ТУРИЩЕВ
«Солнечная Долина»

ЛУЧШИЙ ПОЛУЗАЩИТНИК

Дмитрий НОВИКОВ
«Ласуня»

ЛУЧШИЙ ЗАЩИТНИК

Юрий СИВОБОРОДЬКО
«ИВАН»

ЛУЧШИЙ НАПАДАЮЩИЙ

Сергей ИВАНЧЕНКО
«Ласуня»

ЛУЧШИЙ ВРАТАРЬ

Александр ЗГУРА
СДЮСШОР «Черноморец»

ОТКРЫТИЕ ПЕРВЕНСТВА

Сергей ЛЫСЕНКО
«ФАР-Аргунь»

САМЫЙ ПЕРСПЕКТИВНЫЙ

Игорь НЕГАРА
«Ласуня»

ТРЕНЕР ЧЕМПИОНАТА

Леонид ЧЕБОТАРЕВ
СРЗ «Украина»

САМЫЙ МУДРЫЙ ТРЕНЕР

Юрий УСАТЮК
«ОДЕССА-СПОРТ»

ЖУРНАЛИСТ ПЕРВЕНСТВА

Дмитрий ОСТРОВСКИЙ
ТРК «Глас»

ТЕЛЕРЕПОРТЕР ПЕРВЕНСТВА

Руслан КУДРИНСКИЙ
«ОДЕССА-СПОРТ»

ДИКТОР ТУРНИРА

узы, связанной с межсезоньем.
Болельщики, несмотря на то, что
футбольный сезон уже опустил за-
навес, имеют возможность про-
должать следить за перипетиями
турнирной борьбы.

Что касается команды «ИВАН»,
то мы не ставили перед собой цели
выиграть зимнее первенство лю-
бой ценой, хотя и боролись до кон-
ца в каждом матче. К сожалению,
фортуна в ряде игр отвернулась от
нас, и мы заняли в итоге всего
лишь 4-е место. Тем не менее, счи-
таю, это говорит о том, что нам еще
есть над чем работать на пути к со-
зданию боеспособного футболь-
ного коллектива.

Валерий ЛЫСЕНКО,
председатель оргкомитета

зимнего первенства Одессы:
Итоги завершившегося зимнего

первенства Одессы прокомменти-
ровал председатель оргкомитета
первенства Валерий ЛЫСЕНКО:

– На протяжении трех месяцев
каждый выходной одесские люби-
тели футбола имели возможность
приходить в Отраду, дабы воочию
лицезреть матчи очередного,
ставшего уже традиционным, зим-
него первенства города. С каждым
годом его уровень растет, повыша-
ется мастерство команд-участниц,
от чего, соответственно, повыша-
ется интерес к играм, а значит ра-
стет популярность этого турнира и
футбола в целом. Кстати говоря,
первенство подобного рода едва
ли не единственное в Украине. На-
сколько мне известно, зимний тур-
нир среди любительских футболь-
ных коллективов если и проходит
еще в каких-то городах, то явно ус-
тупает по представительности на-
шему первенству.

Самое же главное, что нам уда-
лось подарить зрителям настоя-
щий праздник футбола, которого
одесским болельщикам так не хва-
тает всегда в зимние месяцы. Инт-
рига в первенстве сохранялась до
последнего матча.
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Игорь НЕГАРА: «Эту победу я посвящаю
своему давнему другу – Александру Скрипнику...»

– Игорь Петрович, какая
задача ставилась перед ко-
мандой перед стартом зим-
него первенства?

– Задачей-минимум был вы-
ход в финал, ну а максималь-
ным для нас результатом явля-
лась только победа в зимнем
первенстве.

– Вы были уверены в том.
Что вашей команде третий
раз подряд в своей истории
удастся стать лучшей в это
межсезонье среди клубов
городской лиги?

– Нет, конечно. Стопроцент-
ной уверенности никогда нет да
и быть, в принципе, не может.
Другое дело, что обстоятель-
ства придавали определенную
долю этой самой уверенности,
которая и позволяла с надеж-
дой и оптимизмом смотреть в
будущее.

– Что придавало вам веры
и оптимизма?

– Мои подопечные, которые
в течение всего этого времени
выполнили весь объем работы,
который я им предложил. Гля-
дя на то, с каким вдохновением
и самоотдачей ребята отраба-
тывали на тренировках, у меня
оставалось все меньше сомне-
ний в том, что именно нам в
итоге и улыбнется удача. Хотя,
конечно, многим в это межсе-
зонье пришлось несладко. Но
они сжали зубы и терпели, как
могли. Отсюда, собственно, и
результат.

– Что вы говорили своим
футболистам накануне фи-
нального матча с «Солнеч-
ной Долиной»?

– Задача была навязать со-
пернику свою игру, при этом
используя прессинг и постоян-
но нагнетать обстановку у во-
рот «Долины». Тем более, что
нам несколько повезло с погод-
ными условиями. Одним из на-
ших союзников в первом тайме
был ветер, который дул в сто-
рону ворот «Солнечной Доли-
ны». Хотелось снять все вопро-
сы  относительно победителя
этого матча уже в первом мат-
че. Жаль, что не удалось тогда
реализовать все свои стопро-
центные голевые моменты в
первом тайме. При более вну-
шительном преимуществе в
счете вряд ли бы нам пришлось
отбивать шквал атак «Долины»
во втором.

– Что вы можете сказать
об инциденте, в эпицентре
которого оказался главный
арбитр финала Виталий Го-
дулян?

– Всему виной эмоции, бив-
шие через край. Я, кстати гово-
ря, чисто по-человечески могу
понять чувства игроков «Сол-
нечной Долины». Представьте
себе: на протяжении практи-
чески всего турнира «Солнеч-
ная Долина» шла среди лиде-
ров, но в итоге проиграла. Пси-
хологически это очень непрос-
то пережить. А потому ближе к
концу игры, когда в атаке у «До-
лины» практически ничего не
клеилось, кстати говоря, во
многом «благодаря» нам, у них
просто не выдержали нервы. Я
думаю, что и сам Виталий Году-
лян, к которому у меня лично

нет никаких претензий и, кста-
ти, таковых к нему у меня нет
никогда, прекрасно понимал
это.

– Кстати, вам не показа-
лось, что в последних мат-
чах «Солнечная Долина» не-
сколько сдала?

– Это было вполне очевидно.
И на то есть объективные при-
чины. «Солнечная Долина» в
отличие от «Ласуни» не прово-
дила в течение этого времени
никакого тренировочного про-
цесса. А потому и начали они
первенство резво ввиду свеже-
сти. Мы же стартовали на фоне
усталости. Это один момент.
Второй момент вытекает из
первого. Я стремился вывести
свою команду на пик именно к
финалу первенства. Так оно и
вышло. И вы наверняка замети-
ли, что в последних трех матчах
наши футболисты были легки и
подвижны. Напротив, «Солнеч-
ная Долина» просто не выдер-
жала соревновательного тем-
па. Именно поэтому можно го-
ворить, что мы выиграли пер-
венство стратегически. Кстати
говоря, если вы обратили вни-
мание, в финале мы испытыва-
ли существенные проблемы с
составом. Перед игрой мы по-
теряли одного из своих основ-
ных игроков – Вадима Алпато-
ва, который пропускал эту игру
из-за перебора предупрежде-
ний. В резерве же в итоге оста-
лось всего два человека. Нам
пришлось выкручиваться, имея
в наличии всего одиннадцать
исполнителей. К счастью, фор-
туна в этот день была на нашей
стороне.

– А почему не играл Игорь
Харьковщенко?

– У меня нет ответа на этот
вопрос. Почему Игорь не при-
шел на игру, я не знаю. Как не

«ËÀÑÓÍß» (ÎÄÅÑÑÀ)

знаю и того, где он находится в
настоящий момент.

– Вы согласны, что ключе-
вым для вас поединком был
матч против СРЗ «Украина»,
которая также стремилась к
максимальному результату?

– Да, безусловно, игра с ко-
мандой Леонида Чеботарева во
многом была определяющей.
Но если говорить откровенно,
больше всего я опасался пос-
леднего матча в группе, в кото-
ром нашим соперником стал ее
аутсайдер – «ЗОР-Факел».

– И, тем не менее, «Ласу-
ня» без проблем раздела-
лась с «ЗОРом»…

– Ребята, узнав, что их со-
перник хорошо «мотивирован»,
по-настоящему разозлились.
Даже не пришлось дополни-
тельно настраивать игроков на
эту игру.

– Вы могли бы выделить
кого-то из состава своей ко-
манды?

Юрий УСАТЮК, «ОДЕССА-СПОРТ»

То, что произошло в воскресенье, 10 марта, в Отраде, уверен,
для многих болельщиков, посетивших финальные матчи зимнего
первенства города, стало полнейшей неожиданностью. На первый
взгляд, удивляться есть чему, ибо в финале проиграла команда,
которая мощно выступала на протяжении всего первенства. Побе-
ду же у нее вырвал коллектив, становившийся до этого победите-
лем зимнего первенства два года подряд. По идее, о чем свиде-
тельсьтвует всегда честная статистика, чемпионом должен был
стать кто угодно, но только не «Ласуня», которая, как уверяет все та
же статистика, просто обязана была выйти в финал. И все получа-
лось почти так, как и гласили цифры, основанные на фактах. В слу-
чае выигрыша «Долины» «паритет предсказаний» сохранялся бы
идеально. Жизнь, однако, гораздо более сложная штука.

Сейчас же предлагаем вашему вниманию интервью с наставни-
ком «Ласуни» Игорем НЕГАРОЙ...

– Конечно. Лучшим игроком
я считаю Диму Новикова, с ко-
торым, кстати, у нас были не-
большие проблемы. Когда он
пришел к нам, Диму пришлось
восстанавливать от серии ре-
цидивов всевозможных боля-
чек, сгонять с него лишний вес.
В итоге, он стал лучшим игро-
ком.

– Вы могли бы выделить
сильные стороны Дмитрия?

– Этот защитник умеет де-
лать на поле практически все.
У него есть все задатки для
того, чтобы играть на более вы-
соком, нежели сейчас, уровне.
Он прекрасно видит поле,
мгновенно оценивает ситуа-
цию, обладает хорошим дриб-
лингом, скоростью и постав-
ленным ударом. Кроме того, он
имеет хорошую антропомет-
рию и, что самое главное, на-
стоящий характер.

– После того, как вы воз-
главили «Ласуню», ее состав

значительно обновился…
– Я пригласил в команду сво-

их воспитанников, которые по
разным причинам оказались
невостребованными в других
коллективах, но обладающими
недюжинным потенциалом.
Прежде всего, я бы выделил
молодых и перспективных
Щирского, Коренкова, Солод-
кого, Иванова и Сардаря. Кро-
ме того, в «Ласуне», на мой
взгляд, разумно сочетаются
опыт и молодость.

– Как случилось, что вы
оказались в «Ласуне»? Мне
кажется, что этот зигзаг в
вашей тренерской карьере
достаточно неожиданный.

– Поверьте, для меня тоже.
Но я нисколько не жалею о том,
что принял предложение воз-
главить этот коллектив.

– До этого вы тренирова-
ли одесский «Черноморец-
3» и сумели создать, по
оценкам специалистов, до-
статочно крепкий и перспек-
тивный коллектив. Почему
вы покинули третью коман-
ду моряков?

– Я бы не хотел вдаваться в
какие-то подробности. Просто
скажу, что мой уход из клуба
продиктован личными пробле-
мами. Ну и, кроме того, в пос-
ледние месяцы работы с тре-
тьей командой «Черноморца» я
перестал понимать конкретную
задачу нашей команды. Понят-
но, что мы должны были гото-
вить квалифицированных фут-
болистов, способных в ближай-
шем будущем усилить вторую,
а затем и первую команду мо-
ряков. К сожалению, в «Черно-
морце» формула подготовки
кадров несколько исказилась.
По крайней мере, предложен-
ную формулу подготовки ре-
зерва я так и не расшифровал.
Понимаете, я всегда придержи-
вался позиции, что футболисты
– это, прежде всего, люди, к
которым необходимо относить-
ся именно как к людям со свои-
ми проблемами, характерами и
особенностями. Именно поэто-
му нельзя относиться к игро-
кам, как к «пушечному мясу»,
оценивая их, как источник воз-
можных доходов. В противном
случае, игрок, который по раз-
ным причинам не подходит
тому или иному тренеру, может
сломаться на ранней стадии
своей еще не сложившейся ка-
рьеры. Именно поэтому, я бы
хотел обратиться к таким фут-

болистам, как Сергей Драниц-
кий, Дмитрий Крисанов и дру-
гим с пожеланием, чтобы они
не опускали руки, а работали на
тренировках с еще большим
энтузиазмом и самоотдачей.
Согласен с утверждением, что
нет плохих футболистов, а есть
плохие тренеры.

– «Ласуня» выиграла зим-
нее первенство уже третий
раз подряд, тем самым за-
работав себе репутацию
«зимней» команды. Нет же-
лания, так сказать, расши-
рить свою специализацию?

– Конечно, хочется. Тем бо-
лее, что зимнее первенство для
нас являлось, как, наверное, и
для остальных участников, эта-
пом подготовки к очередному
чемпионату города. Правда, не
скрою, до старта чемпионата,
возможно, произойдут измене-
ния в составе. Не исключено,
что рядом игроков нашей ко-
манды заинтересуются коман-
ды более высокого уровня. По
крайней мере, руководство ко-
манды не будет препятствовать
футболистам в их продвиже-
нии.

– А вами лично интересу-
ются профессиональные
клубы?

– На роль главного тренера
меня еще никто не приглашал,
а вот в качестве ассистента ра-
боту предлагали. Однако, в
последнее время семейные об-
стоятельства не позволяли мне
принимать эти предложения.
На длительный период из дома
уезжать не могу, потому как не-
обходим здесь, в Одессе.

– Можете рассказать о ва-
риантах трудоустройства
более конкретно?

– Нет. Это предложение пока
в силе и, очевидно, я еще вер-
нусь к его рассмотрению.

– Не могу не поинтересо-
ваться, как дела у Андрея?

– К сожалению, неважно.
Причиной тому послужила до-
статочно неприятная травма
голеностопа, которую он по-
лучил на тренировочном сбо-
ре «Алании» на Кипре в одной
из двухсторонок, как раз пе-
ред их контрольной игрой с
ужгородским «Закарпатьем».
В данный момент задача со-
стоит в том, чтобы как можно
быстрее поставить Андрея на
ноги. Я как отец, конечно же,
очень переживаю за него, но
все же верю, что все у него
будет в порядке.

– Что бы вы хотели ска-
зать напоследок?

– Во-первых, я бы хотел по-
благодарить за колоссальную
поддержку руководство гене-
рального спонсора нашей ко-
манды – руководителей АО
БМКК «Торговая марка «Ласу-
ня» Сергея Владимировича
Дябло и Сергея Васильевича
Токаря.

Особую благодарность хочу
высказать Александру Иваниц-
кому, во многом благодаря ко-
торому стали возможными ус-
пехи нашей команды в зимнем
первенстве.

Н е  м о г у  н е  о т м е т и т ь  п о -
м о щ ь ,  к о т о р у ю  н а м  о к а з а л
президент «Черноморца» Ле-
онид Михайлович Климов и
директор СДЮСШОР «Черно-
морец» Анатолий Федорович
Зубрицкий, предоставившие
нам возможность для прове-
дения тренировочных занятий
на гаревом поле базы в Отра-
де. В этом случае, кстати, что
называется, обе стороны пра-
вильно поняли друг друга. Мы
со своей стороны взялись от-
ремонтировать раздевалки,
которые находились в «уби-
том» состоянии.

Ну а что касается победы в
первенстве, то ее я посвящаю
своему давнему другу Алексан-
дру Николаевичу Скрипнику.

Игорь НЕГАРА

«ЛАСУНЯ» стала трехкратной победительницей зимнего первенства Одессы


